

ALCALDIA DE LAS MATAS DE FARFÁN

REPUBLICA DOMINICANA

Boletín informativo

OCTUBRE – DICIEMBRE







Desde la Alcaldía de Las Matas de Farfán, en conjunto con Obras Públicas, reafirmamos nuestro compromiso de mejorar la infraestructura vial de todo el municipio a través del programa de bacheo. Actualmente, estamos trabajando en la avenida Independencia, calle Estrelleta y General Cabral, llevando asfalto y soluciones que impacten de manera positiva en nuestra comunidad. Seguimos avanzando por un municipio mejor conectado y más seguro.

2 de octubre, 2024







Visita del Instituto Duartiano al Alcalde de Las Matas de Farfán.

La tarde del jueves, nuestro alcalde Gustavo Suero recibió con orgullo una comisión del Instituto Duartiano en conjunto con la filial de Las Matas de Farfán. Durante este encuentro, se coordinó la develación de un busto en honor a Juan Pablo Duarte en nuestro municipio.

El alcalde expresó su agradecimiento por la visita, resaltando la importancia de honrar a los héroes que forjaron nuestra identidad nacional.

Pronto, Las Matas de Farfán contará con un monumento que simbolizará el legado del Padre de la Patria.

11 de octubre, 2024







Capacitación en Administración Pública 2024 – INAP.

El Instituto Nacional de Administración Pública (INAP) dio inicio al proceso de capacitación 2024 en el Ayuntamiento de Las Matas de Farfán. El evento contó con la participación del Licdo. Cristian Sánchez, director nacional del INAP, junto al Licdo. Mario Rodríguez Montero, coordinador municipal, y Rosa Elis Beltré Figuereo, encargada de RRHH de la alcaldía.

El tema tratado fue la Inducción en Administración Pública, con una exposición magistral a cargo del Licdo. Johnny Antonio Fernández Alcántara. Un gran paso hacia la profesionalización y el fortalecimiento de la gestión pública en nuestra comunidad.

16 de octubre, 2024





Compromiso con el bienestar y seguridad de nuestro equipo.

La Alcaldía de Las Matas de Farfán, bajo la dirección de nuestro alcalde Gustavo Suero, sigue reforzando las condiciones de trabajo de nuestra brigada recolectora de residuos sólidos. Como parte de este compromiso, hemos dotado a nuestros trabajadores de guantes para garantizar su seguridad y proteger su salud mientras cuidan nuestras calles.

Agradecemos su dedicación y esfuerzo en mantener nuestro municipio limpio y en mejores condiciones para todos los materos. Juntos construimos una comunidad más segura y sostenible.

28 de octubre, 2024



ALCALDIA DE LAS MATAS DE FARFÁN

REPUBLICA DOMINICANA

NOVIEMBRE 2024





El alcalde Gustavo Suero agradeció profundamente al Instituto Duartiano, representado por Wilson S. Gómez Ramírez, por atender nuestra solicitud y donar un busto de nuestro Patricio Juan Pablo Duarte. Este busto, gestionado a través de la Licda. Leidy Sánchez, será parte central del parque que tenemos en proyecto para nuestra comunidad.

Acompañaron al alcalde en este significativo acto: el Licdo. Juan Francisco Abreu, presidente seccional de Las Matas de Farfán; la Licda. Leidy Sánchez; Ronny Sánchez; la Licda. Esther Montero; y el Licdo. Jovanny Bocio.

Gracias a todos los que hacen posible este sueño para honrar nuestra historia y fortalecer nuestra identidad.

5 de noviembre, 2024





El 6 Día de noviembre dia de la Constitución en la República Dominicana.

Este 6 de noviembre recordamos la proclamación de nuestra primera Constitución en 1844, una piedra fundamental para la libertad, justicia y democracia de nuestro país. Es un día para reflexionar sobre los derechos y deberes que nos unen como dominicanos, y honrar los valores que definen nuestra identidad nacional.

¡Feliz Día de la Constitución!

6 de noviembre, 2024







Queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento al director del FEDA, Emilio Galván, por la readecuación de nuestro Palán Municipal. Esta importante obra trae grandes beneficios para nuestro municipio, fortaleciendo una de las principales fuentes de ingresos de la región.

Nuestro Palán Municipal es único en el país, y su relevancia radica en ser el único espacio donde se comercializan animales. Gracias a esta readecuación, seguimos promoviendo el desarrollo económico de nuestra comunidad y manteniendo viva una tradición que nos enorgullece. ¡Juntos, construimos un mejor futuro!

8 de noviembre, 2024





25 de noviembre: Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer. Desde la Alcaldía de Las Matas de Farfán, reafirmamos nuestro compromiso con la promoción de una sociedad libre de violencia, donde las mujeres vivan con dignidad, respeto y seguridad.

Hoy, recordamos a todas las víctimas y levantamos nuestra voz para decir: ¡Ni una más! Es momento de trabajar unidos como comunidad para erradicar cualquier forma de violencia de género.

Invitamos a todos los materos a reflexionar y a ser agentes de cambio, construyendo juntos un municipio donde reine el respeto y la igualdad. Las mujeres merecen vivir sin miedo, porque una vida libre de violencia es un derecho, no un privilegio.

25 de noviembre, 2024



ALCALDIA DE LAS MATAS DE FARFÁN

REPUBLICA DOMINICANA

DICIEMBRE 2024





Las Matas de Farfán celebra una mágica y exitosa cena navideña para el pueblo. La Navidad llegó con toda su alegría y espíritu comunitario a Las Matas de Farfán. La noche del pasado sábado, la explanada del Parque Sánchez se transformó en el escenario de una espectacular cena navideña.

El alcalde del municipio, Gustavo Suero, lideró este esfuerzo junto a la Gobernadora Provincial, Ana María Castillo, destacando el compromiso de las autoridades con el bienestar de la comunidad matera. Esta cena es un reflejo de nuestro deseo de unir a las familias y de llevar esperanza y alegría a cada rincón de Las Matas de Farfán durante esta temporada tan especial, expresó el alcalde Suero.

El evento fue posible gracias al apoyo invaluable del presidente de la República, Luis Abinader, y la colaboración de los Comedores Económicos, quienes garantizaron un derroche de generosidad con un menú lleno de los sabores tradicionales que caracterizan la Navidad dominicana.

6 de diciembre, 2024





CELEBRAMOS A NUESTRA PATRONA SANTA LUCÍA.

El 13 de diciembre, conmemoramos con devoción y alegría el día de Santa Lucía, patrona y protectora de Las Matas de Farfán.

Que su luz siga iluminando nuestro camino, guiándonos con amor, esperanza y unidad para el bienestar de nuestro municipio. En este día especial, renovemos nuestra fe y agradezcamos por todas las bendiciones que recibimos como comunidad.

¡Feliz día de Santa Lucía!

13 de diciembre, 2024





Apoyo a la Cruz Roja Matera.

En un gesto de respaldo a la labor de la Cruz Roja, el alcalde de Las Matas de Farfán, Gustavo Suero, entregó esta mañana una bomba de fumigación al director de la institución, Pablo Benjamín, en un acto celebrado en el despacho municipal.

Con este aporte, se refuerzan las iniciativas de salud y prevención en nuestra comunidad, consolidando el compromiso de la gestión municipal con el bienestar de todos los materos.

Seguimos trabajando juntos por un municipio más saludable y seguro.

18 de diciembre, 2024





Alcalde Gustavo Suero deja inaugurado el Bulevar Paseo de los Deportistas.

Las Matas de Farfán, RD. - El alcalde Gustavo Suero entregó oficialmente el Bulevar Paseo de los Deportistas, una obra emblemática construida sobre la cañada de Pueblo Nuevo, una zona que por años estuvo marcada por la contaminación, aguas estancadas y acumulación de basura.

Esta obra, que forma parte del plan de desarrollo urbano del municipio, transforma un espacio deteriorado en un lugar moderno y funcional para el disfrute de los materos. El Bulevar incluye áreas de esparcimiento, paisajismo, y una infraestructura diseñada para promover el deporte y la recreación.

En su intervención, el alcalde destacó que este proyecto representa un compromiso con el bienestar de la comunidad y la protección del medio ambiente. "Hoy entregamos un espacio digno, que refleja el esfuerzo de nuestra gestión para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos y convertir áreas olvidadas en lugares de orgullo para Las Matas de Farfán", expresó Suero.

El Bulevar Paseo de los Deportistas no solo busca fomentar la convivencia y el deporte, sino también posicionarse como un atractivo para el desarrollo turístico y social de Las Matas de Farfán.

25 de diciembre, 2024